

SMV-Spendenaktion für die Ukraine

10.03.2022 | 19:02 von allg. Beitrag



Wie bedanken uns ganz herzlich bei allen, die unsere heutige Spendenaktion für die Ukraine unterstützt haben!

Beim Kuchenverkauf in der großen Pause konnten wir insgesamt Spenden in Höhe von 225 Euro sammeln - ein tolles Ergebnis! Wir freuen uns sehr, mit dieser Summe die Nothilfe der Caritas International im Ukraine-Krieg unterstützen zu können und damit unsere Solidarität mit den Menschen in der Ukraine zum Ausdruck zu bringen.

Eure SMV



SPENDENAKTION
KUCHEN JE STÜCK - 1,50 €
MUFFIN - 1 €







Einen Kommentar schreiben

